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Chers amis, 

C’est avec beaucoup d’émotion, mais aussi avec beaucoup de fierté, que je prends ce soir la parole en tant que Présidente du 

Rotary Club de Chaumont. 

Je vous remercie pour votre présence et de partager avec moi ce moment très important pour la vie de notre club et tout 

particulièrement pour moi. 

Être rotarienne signifie faire partie d’un réseau mondial des femmes et des hommes engagés dans une organisation dédiée à 

l’action humanitaire, à l’éthique et au développement communautaire. 

Être rotarienne c’est vivre une expérience enrichissante, axée sur l’entraide, le partage et la volonté de faire la différence. 

En particulier être présidente du rotary club de Chaumont, ou de tout autre club rotary, est une responsabilité importante, 

une fonction honorifique mais aussi exigeante, qui offre aussi l’opportunité de faire une différence significative dans sa 

communauté et au-delà, tout en renforçant les liens avec les membres et partenaires. 

Depuis mon entrée dans ce club, j’ai eu la chance de rencontrer des femmes et des hommes engagés, bienveillants et 

passionnés, tous animés par la volonté de servir et d’agir. 

Je tiens à adresser tout particulièrement un remerciement à ma marraine Sophie qui m’a tendu la main, à Stephane qui a 

répondu présent quand j’en avais besoin, à mon équipe Philippe, Sylvie et Maurizio qui ont accepté sans hésiter de 

m’accompagner dans cette aventure mais surtout un grand merci à vous tous, chères amies et chers amis rotariens, de votre 

accueil, votre bienveillance et pour m’avoir permis de grandir avec vous. C’est aussi grâce à vous que je me sens aujourd’hui 

prête (ou presque !) à prendre ce rôle, entourée, soutenue et guidée. 

Je mesure pleinement la responsabilité qui m’incombe et je mettrai tout mon cœur, mon énergie et mes compétences au service 

du club, des projets et de ses membres. 

Ensemble, poursuivons notre engagement sur des actions consolidés mais aussi sur des actions nouvelles en collaboration 

avec nos jeunes amis rotaractiens. 

Nous allons maintenir les actions comme la banque alimentaire, jeton cancer, sablés de Noel, concours d’éloquence, espoir en 

tête, don du sang, prix du travail manuel, brocante, le programme d’échange, … Et réaliser une action phare de cette 

nouvelle année qui s’ouvre. 

Nous allons pour la tout première fois participer à septembre en or… nous serons accueillis par nos amis italiens fin 

septembre. 

Mais aussi poursuivre le développement de nos effectifs, indispensable pour notre club ainsi que la sollicitation envers nos 

fidèles sponsors, essentiels pour concrétiser nos actions 

Comme vous l’aurez compris, nous allons vers une année riche en projets, en partage et en belles rencontres ! 

Je compte sur vous tous, comme vous pouvez compter sur moi. Ensemble, avec nos différences et nos talents, faisons vivre 

l’esprit du Rotary avec toujours le même enthousiasme, bienveillance et détermination que nous a toujours caractérisés.  

Amitiés,                                                                 Stéfania                                 


